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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（二月四日）在出席立法會會議

前，就香港迪士尼樂園門票價格調整與傳媒的談話全文： 
 
商務及經濟發展局局長：我相信香港迪士尼樂園管理公司是因應樂園的營運及財

務狀況，經過很審慎、小心的考慮及評估，然後才作出票價調整的決定。我希望

樂園的管理層可以加倍努力，爭取每一位到樂園玩樂的客人覺得物有所值。另

外，我也希望管理層可以盡快跟旅遊業界好好溝通，密切注視市場情況，作出相

應的配套及應對措施。 
 
記者：在目前的經濟環境下加價，擔不擔心會令遊客量減少？ 
 
商務及經濟發展局局長：正如我剛才所說，這個決定是基於小心的評估。此外，

到過其他國家旅遊的人士都有經驗，我們經常會發現在票價上對於遊客和當地居

民是有所不同的。今次樂園管理公司決定在六個月後將票價劃一，我相信是考慮

到香港現時的經濟狀況。我想強調一點，新票價適用於所有到香港的外地遊客，

並非針對國內同胞。  
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